



Saisonstart der Tennisabteilung

Reibeplätzchen und Waffelverkauf

23.04.2022

Parkplatz der Tennisanlage

(neben Netto)

Verzehr vor Ort und auch Mitnahme möglich.

Wenn möglich bitte Geschirr mitbringen,
der Umwelt zu Liebe.



11:00 - 14:00 Uhr

**Wir müssen unsere Tennisanlage sanieren,
damit sie Heute und in Zukunft für
Jung und Alt erhalten bleibt!**

Die Tennisabteilung muss noch 22.105 € in Eigenleistungen und Spenden aufbringen,
damit die komplette Förderung der Modernen Sportstätten in Kraft tritt.

Mit diesem Reibeplätzchen- und Waffelverkauf starten wir unser Spendenprogramm.

Über die Volksbank machen wir bei dem Crowdfundingprojekt viele-schaffen-mehr.de mit.
Über dieses Portal kann die Tennisabteilung auch gerne mit Spenden unterstützt werden.